

PARIS SEINE
REAL ESTATE

5 Pièces

105 m²

Réf. ParisSeine-Armorique

998 400 €

Paris 15^{Eme}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

Proposition de home staging virtuel

résidences immobilier

** EXCLUSIVITÉ PARIS SEINE ** PASTEUR ** TRES BON PLAN **
APPARTEMENT FAMILIAL ** Nous avons le plaisir de vous proposer
cet appartement situé au sein d'un immeuble Cogedim, datant de la fin
des années 1980. D'une superficie de 104,50 m2 loi Carrez, cet
appartement, en angle sur deux rues, avec deux balcons de 2 m2 et 4
,5 m2, bénéficie d'un très bon potentiel grâce à son plan et ses
volumes. À rénover, il comprend une galerie d'entrée, un très beau
séjour/salle à manger, une cuisine (possibilité ouverte sur le séjour),
trois chambres dont une suite parentale avec une salle de douches et
ses ...

** paris seine exclusive ** pasteur ** very good deal ** family apartment ** we are
pleased to offer you this apartment located in a cogedim building, dating from the
end of the 1980s. With a surface area of 104.50 m2 carrez law, this apartment,
on a corner on two streets with two balconies of 2 m2 and 4.5 m2, benefits from
very good potential thanks to its plan and its volumes. To renovate, it includes an
entrance gallery, a very beautiful living/dining room, a kitchen (possibility open to
the living room), three bedrooms including a master suite with a shower room and
separate toilet and a ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contactez l'agence



ÉVALUATION OFFERTE !

01 45 44 66 00

L'immobilier en confiance



www.residences-immobilier.com

